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2 de julho de 2.022 
Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres)] 
_______________________________________________________________ 
 

Obrigado Mãe, obrigado Mãe, obrigado por estar aqui connosco, com teus  

filhos. 

 

Meus pequenos, meus filhos, paz tenhais em vossos corações e luz da minha Luz em vossas almas. 

Que alegria tem meu Coração e o Céu por ter esta nova Casa, vossa Casa!, que vai ser para sempre 

lugar desta aparição que meu Deus Criador, meu Filho Salvador, o Espírito Santo, meu Esposo 

Santificador me trouxeram a esta Terra que uma vez se chamou Terra de Maria. Eu quero que siga 

esse nome e vocês sejais os filhos de Maria; rezai muito, vinde a pedir por tantos homens e 

mulheres que necessitam do amor de meu Filho e do meu Amor. 

 

Venho como, dizeis vocês na terra, com um traje de ouro, duas rosas nos pés; e quero que o 

primeiro sábado de julho, todos os anos, façais festa e venhais a comemorar o momento em que 

Eu pus os Pés nesta Terra, minha Terra, vossa Terra; fazei-o assim, meus filhos. Segui caminhando 

com amor, e vos vou a dizer também que quero que peçais muito, já vos disse, pela Rússia que 

está equivocada, mas agora também pela China porque estão em complô as duas nações para levar 

as guerras nucleares que se avizinham à terra. Que pena tem meu Coração de que os homens sejam 

tão ingratos, tão soberbos, tão avarentos, e também dizê-lo, criminosos. Quem pode matar? Se a 

morte vem das mãos do Criador que criou o homem. Por quê são assim? Mas olhai, isto tem uma 

explicação, Satanás está metido e está muito áspero, delirante e em maldade para que os homens 

em vez de ir ao lado de seu Deus, meu Deus, vão com o Demónio. Estais vendo como está o 

mundo, o homem não se pode enganar da dor, do desastre que há no mundo, por isso vocês que 

estais aqui para pedir pelo mundo, para ser santos e levar a Palavra de meu Filho ao mundo como 

Ele disse uma vez a seus Apóstolos, “ide pelo mundo e levai o meu Evangelho”, vocês também 

tendes que fazê-lo, ensinai-vos uns aos outros, falai muito do meu Filho ao mundo. 

 

Vos disse que tínheis que pedir também pela Nicarágua, quantos mortos vão já!, pela Síria, quantos 

mortos vão já!, África, Estados Unidos, e agora essas bandas de esses meus filhos pequenos que 
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somente têm ódio em seus corações e não sabem levar amor, porque o que levam é ódios, mentiras, 

engano e crime, e todos vocês o estais vendo; estais em um momento, como faz tempo vos disse, 

como Sodoma e Gomorra, quando Moisés, Noé, Torre de Babel, o homem em vez de levar amor 

em seus corações, levam o ódio, a mentira, o rancor. Pedi muito pela Igreja, meus filhos, a Igreja, 

meus filhos, se estão dividindo, Eu os quero a todos, quero que sejam todos um em meu Filho 

como Ele quer, mas entre eles também há suas cóleras, suas invejas, seu bem-estar. Ai daqueles 

que não levem de verdade seus Ministérios, mas não o digo somente a meus filhos prediletos os 

sacerdotes, mas a todos vocês meus filhos, se vocês não levais uma vida ordenada, e já vos disse 

muitas vezes: “comei o Corpo do meu Filho, bebei o Sangue do meu Filho assim tereis vida e 

entrareis um dia no Reino dos Céus”. 

 

Que alegria tenho hoje, mas também choro por aqueles que matam a meus filhos pelos ódios, pelo 

ter e possuir, me dá muita pena. Mas hoje é dia de alegria também para todos vocês, e vos digo 

que peçais ao meu Coração todos aqueles que vindes aflitos, que tendes penas, incluso as alegrias, 

dai-mas, porque Eu com meu Manto abro e todos estais sob o Manto do meu Coração. 

 

Sede puros e santos; que bonito é cravar-vos de joelhos e tomar a Comunhão na boca, que alegre 

está o Coração do meu Filho, e que alegre está o meu Coração. Mas tendes que obedecer à Santa 

Igreja; olhai a tantos sacerdotes do meu Coração, os que amam a meu Filho e a Mim, como se 

cravam de joelhos e tomam a meu Filho na boca; que grande, que felicidade, que amor! Tendes 

que respeitar, meus filhos, a vossa Igreja e fazer o que ela diga; sede submissos e humildes; agora 

estais na terra, numa nova terra, é a mesma terra que quando Eu ali dizíamos Farol de Luz, era 

Farol de Luz, a Montanha; sim, ali vim, ali me apresentei a meu pequeno “larvazinha” para dar 

testemunho de que Eu queria estar aqui nestas terras, e pela tolice dos homens egoístas que não 

queriam vender, teve que ser este que estais vendo; este Lugar é santo também, agora já está 

abençoado pelo meu filho predileto sacerdote e também pelo Céu; isto será Farol de Luz, aqui 

virão as multidões que Eu trarei; mas também vos digo que sejais fortes, enérgicos, obedientes; 

sim, meus filhos, sobretudo santos, que vos vejam todos os que venham pela primeira vez que sois 

de verdade filhos de Maria e de Jesus; segui assim, Eu porei os meios se vocês sois submissos e 

humildes; e quero hoje, vos digo como vos disse antes lá no outro lugar, quando vierdes a esta 

terra, os que podais, beijai o chão três vezes, sim, pelos pobres pecadores. 

 

Segui caminhando, segui vindo a este Santo Lugar, minha Casa, vossa Casa; e já mais adiante, 

quando tudo estiver em andamento, vos direi o que se vai fazer neste Campo Santo. Vos quero 
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muito, pedi pelo santo Padre, o Papa, não vos esqueçais embora muitos estão contra e o querem 

assassinar, há um complô, faz anos, já vos disse que sai da Áustria e termina na Alemanha; ao 

Papa muitos cardeais, bispos, sacerdotes não o querem, e dai-vos conta que está posto pela 

Trindade, o Céu baixou a esse Papa que tendes agora, como outros, para que dirija a Igreja do meu 

Filho, a Católica, Apostólica, Romana; fazei caso ao Papa, e quando vos falem mal do Papa rezai 

por aqueles e dizei-lhe: “estás equivocado, irmão, o que estás fazendo é julgar e somente julga 

meu Deus, vosso Deus”. 

 

Vos amo e vos quero muito, e vos digo adeus a todos: “Glória a Ti Senhor, Glória a Ti Senhor, 

Glória a Ti Senhor, Jesus te amo, Jesus te amo, Jesus te amo, Jesus te amo, Jesus te amo, Jesus te 

amo, Jesus te amo, Jesus te amo, Jesus te amo”. E termino dizendo: Sacrário, Sacrário, Sacrário; 

não vos pegueis uns com os outros, mas dar amor, caridade, fraternidade, misericórdia e esperança; 

meus filhos aqui está vossa Mãe que vos quer muito; uma lembrança também aos portugueses que 

vieram, vos quero também a vocês muito, como a estes outros que estão aqui que são de Espanha, 

e algum do estrangeiro; obrigado, meus filhos, e meditai ISAÍAS. 

 

Adeus filhos, adeus pequenos, adeus... 

 

Nossa  Mãe en Monte Farol de Luz. 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Se desejas colaborar com as despesas para a aquisição do terreno onde aparece a Virgem, podes 
fazê-lo através destes dados bancários correspondentes à Associação Monte Faro de Luz: 
 

- IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banco SANTANDER) 
- BIC/SWIFT:   BSCHESMM 
- Em nome de: “Asociación Monte Faro de Luz” 

 

Podem informar da vossa transferência (ou depósito), enviando um email para: 

 montefarodeluz@gmail.com 

Muito Obrigado.  
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